

#

[LIVE](#)

[COVID-19](#)

[Book Club](#)

[Lifestyle](#)

[Hi-tech](#)

[Nos capsules d'info](#)

RÉGIONS

Fès

Lancement d'un appel à candidatures pour intégrer la CJFD



LE MATIN | 23 septembre 2020 à 17:48 |

Un appel à candidatures pour intégrer la Clinique juridique de la faculté de droit (CJFD), relevant de l'Université Sidi Mohammed Ben Abdellah (USMBA) de Fès, vient d'être lancé. Ouverte aux étudiants de master et de doctorat en droit public et privé, la CJFD favorise le développement des compétences de ses membres non seulement sur le plan théorique, mais aussi sur celui pratique, notamment dans le domaine de droit de migration, d'asile, de la traite, la conciliation et de la médiation familiale. L'objectif principal de la clinique juridique est d'améliorer la situation des jeunes, des femmes et des communautés sous-représentées en leur fournissant une assistance juridique gratuite dans les domaines de la migration, de la conciliation et de la médiation familiale, tout en facilitant leur participation civique et économique.

Articles dans la même rubrique



[M'diq-Fnideq : L'incendie de la forêt "Kodiat Tifour" presque entièrement circonscrit](#)



↑ Dernière heure

